

Vicepresidencia de Asuntos Internacionales

# Boletín de Noticias Internacionales

013 / 2020-2021

## LO ÚLTIMO

#### Los últimos conocimientos, recursos y noticias mundiales del Gateway de IFAC

Lo invitamos a subscribirse, de manera gratuita, a esta publicación que resume recursos de relevancia para la profesión

https://www.ifac.org/subscribe

# Repensar el valor de las piezas usadas: las implicaciones de la gestión contable y financiera

ReValu-Parts, Rethinking the Value of Used Parts es un nuevo documento técnico que proporciona un punto de partida para establecer una metodología confiable para evaluar el valor financiero de las piezas usadas reflejado en el Balance General. Un grupo de trabajo liderado por Circular Economy Solutions GmbH ha desarrollado métodos de evaluación de piezas usadas aceptados en toda la industria para mejorar el acceso a la financiación para empresas circulares que manejan piezas usadas.

En muchas empresas, el trabajo de sostenibilidad se está moviendo del gerente de comunicaciones al de finanzas. Ya no basta con describir cómo trabaja la empresa para ser más respetuosa con el medio ambiente, asumir una mayor responsabilidad social o reducir sus emisiones de CO 2. Los inversores, bancos, clientes y socios exigen cada vez más hechos concretos. Para que una empresa pueda llamarse a sí misma sostenible en el futuro, debe poder documentar datos y cifras de acuerdo con varios criterios. Se espera que se establezcan metas claras y cuantificadas, se documente el estado actual del negocio y se presente un plan claro con medidas concretas para lograr las metas. Al igual que para la información financiera, para los informes de sostenibilidad se necesitan estándares y métodos de medición comunes.

#### Más información.

## El futuro de la educación contable está llamando: así es como respondió SAIPA

El <u>Instituto Sudafricano de Contadores Profesionales</u> (SAIPA) se ha embarcado en un viaje de transformación para integrar las innovaciones tecnológicas en sus operaciones, así como para repensar su calificación profesional. SAIPA ha dedicado recursos para respaldar su transformación digital y la evolución de su calificación profesional para permitir que la organización y sus miembros estén preparados para el futuro. SAIPA lanzó el <u>Centro de Excelencia Futura (CoFE)</u> para rediseñar el programa de desarrollo profesional inicial y continuo para preparar a los candidatos y miembros a la nueva realidad.

En esta serie de videos, Shahied Daniels, director general de SAIPA y el Profesor Rashied Pequeño, Ejecutivo en el Centro SAIPA de excelencia futura, comparten el éxito de SAIPA y los desafíos para hacer frente a la 4 ª Revolución Industrial.

#### Más información.

# Cómo las finanzas islámicas pueden facilitar la recuperación y el crecimiento de las finanzas públicas

Tanto para los gobiernos como para las Organizaciones Profesionales Contables (PAO), 2020 implicó un gran desafío, y estas dificultades han continuado en 2021. Se han recortado los presupuestos, la flexibilización monetaria no ha tenido paralelo y la deuda se ha disparado tanto en el sector público como en el privado. Hoy más que nunca, los gobiernos necesitan financiar el crecimiento sin recurrir a un endeudamiento excesivo, a un riesgo inflacionario y a los impactos de la devaluación de la moneda. ¿Qué opciones existen? La respuesta puede estar en los principios de las finanzas islámicas, según los cuales las normas NIIF se pueden ser aplicadas a las transacciones financieras islámicas.

Más información.

Aprenda más sobre éstos y otros temas en la página oficial de IFAC: **Knowledge Gateway. Conocimientos, recursos y herramientas de Contabilidad global.** <a href="https://www.ifac.org/knowledge-gateway">https://www.ifac.org/knowledge-gateway</a>

C.P.C. y Mtra. Diamantina Perales Flores
Presidente del IMCP

C.P.C. y Dra. Sylvia Meljem Enríquez de Rivera
Vicepresidente de Asuntos
Internacionales IMCP